



Die Genossen Paul Zybarski, Günter Stockhaus, die Kollegen Bernd Lautenschläger und Manfred Kindlein — sie sind Mitglieder der Brigade K 700 in der LPG (P) Querfurt. Gemeinsam mit dem Parteisekretär Dieter Kohlrepp (4.v. l.) beraten sie Aufgaben, die dem Kollektiv bei der diesjährigen Frühjahrsbestellung übertragen sind.

Foto: K.-R. Ulrich

teile dieses Zusammenwirkens sind um so größer, je besser und qualifizierter der Kooperationsrat arbeitet. Darauf hat die Partei-gruppe des Kooperationsrates großen Einfluß.

Eine erneute Bewährungsprobe dieser konstruktiven Tätigkeit ist die Frühjahrsbestellung. Wichtige Produktionsgrundlagen schaffen auch die Arbeiter und Genossenschaftsbauern der agrochemischen Zentren und Meliorationsgenossenschaften mit ihrer Tätigkeit während der Frühjahrsbestellung. In ihren Bevollmächtigtenversammlungen beschließen die Partner über den Anteil, den jeder von ihnen für hohe Hektarerträge zu leisten hat. Eine erfolgreiche Frühjahrsbestellung und gute Pflegearbeiten werden maßgeblich davon bestimmt, wie die Räte für Landwirtschaft und Nahrungsgüterwirtschaft der Kreise ihre Verantwortung wahrnehmen. Es kommt darauf an, die demokratische Mitwirkung der Genossenschaftsbauern und Arbeiter immer mehr zu fördern und ihre Erfahrungen, Vorschläge und Ideen für richtige Entscheidungen zu nutzen.

Vorrangiges Anliegen der Bezirks- und Kreisleitungen sollte es sein, Demokratische die großen Potenzen schöpferischen Mitwirkens der Genossenschafts- Mitwirkung der bauern und Arbeiter in diesen demokratischen Einrichtungen durch Werkstätigen eine planmäßige politische Anleitung zu erschließen und sie darauf zu orientieren, die Frühjahrsarbeiten in hohem Tempo und in hoher Qualität zu bewältigen.

Die LPG und VEG verfügen als moderne sozialistische Landwirtschaftsbetriebe über die Kräfte und Mittel, die im Volkswirtschaftsplan 1981 festgelegten Ziele zu erfüllen. Sie werden dabei auch weiterhin von der Arbeiterklasse unterstützt.

Die Parteiwahlen, die Diskussion zum Plan und zu den Wettbewerbszielen waren von einer großen politischen Aufgeschlossenheit und einem tiefen Vertrauen der Genossenschaftsbauern und Arbeiter in die bewährte Agrarpolitik unserer Partei gekennzeichnet.